
| ИМЕННЫЕ СТИПЕНДИАТЫ Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Стипендию им. Я. М. : 
Свердлова будут яолучать: : 
С. Шубина (2 курс стомат- : 
фака), пятикурсницы Л. Па : 
шибекова (педфак), И. Ва- : 
сильева (лечфак), С. Крыло- : 
ва (санфак). :

Стипендия им. Профсою- 5 
зов СССР назначена сту- : 
дентке 5 курса лечфака • 
С. Седовой.

■ Утверждены кандидатуры
■ именных стипендиатов. От- 
5 личной учебен и обществен- 
I ной работой зарекомендова-
• ли себя А. В. Патраков (3 
: курс стоматфака), JI. Б.
• Павлова, Н. М. Иванов (4 
» курс лечфака), И. Долгова 
: (3 курс педфака), Г. Насы- 
: буллина (5 курс санфака),
: которые удостоены стипен- 
: дин им. В. И. Ленина.

| ЛАУРЕАТ ПРЕМИИ ВОИР
: За разработку и исполь-
: зованне в производстве эф- 
j фективных изобретений и 
: рационализаторских предло- 
[ жений областным советом 
[ Всесоюзного общества изо- 
j бретателей и рацнонализа- 
: торов присуждена областная 
: денежная премия с вруче- 
: нием удостоверения и па- 
Е мятного знака «Лауреат

премии ВОИ Р» ассистенту 
кафедры детской хирургии 
мединститута М. И. Тимо
феевой. Маргарита Иванов
на автор четырех изобрете
ний.

Награды вручены лауреа
ту на заседании ученого со
вета педиатрического фа
культета.

( •  ДЛЯ ВРАЧЕЙ ГОРОДА И ОБЛАСТИ

I СЕМИНАР ГАСТРОЭНТЕРОЛОГОВ
[ 19 марта впервые в Сверд-
: ловске был проведен семинар по 
5 гастроэнтерологии, в работе 
: которого участвовало около 

*■{ 150 врачей города и области, 
j Заведующая областным га- 
: строцентром Э. Л. Максимова 
: проанализировала работу
: центра за год, особо остано- 
: вившись на трудностях и про- 
{ блемах. Одна из них — учеба 
5 врачей - гастроэнтерологов.
: Прошедший семинар выполнял 
: и эту функцию. Врачи прослу- 
: шали доклад профессора Д. В.
} Лирмана об актуальных про-
•  блемах гастроэнтерологии, 
s Доцент Т. Н. Постникова по- 
■ делилась опытом по днагно-
• стнке и лечению панкреатита,

j е  в е с т и  из сно
\ УЧ И ТЬ С Я Н А  П Р О Б Л Е М А Х  П Р А К Т И К И

одного из самых сложных и 
трудных заболевании.

Врачи - гастроэнтерологи по
лучили информацию о резуль
татах научной сессии Цент
рального института гастро
энтерологии (доцент ФУВа 
Н. Ь. Ковалева), о новых ле- | 
карствах с их демонстрацией j 
(М. П. Маршалкни, сотрудник | 
облаптекоуправлення).

Главные терапевты области \ 

и города — Н. М. Ветрова и j 
Н. Д. Бердюгнна акцентнрова- \ 

ли внимание присутствующих j 
на необходимости улучшения j 
профилактики, качества днаг- i 
иостикн и лечения, снижения j 
заболеваемости в городе и об- j 
ласти. :

■ На кафедре микробиологии
■ состоялась межфакультетская
■ конференция субординаторов
■ санитарно - гигиенического и
■ стоматологического факульте

тов на тему «Этиологические 
факторы и пути передачи 
внутрибольничной инфекции». 
Конференцию вела ассистент 
кафедры микробиологии Н. М. 
Ступина. Было заслушано и 
обсуждено 4 обзорных и два 
доклада по эксперименталь
ным работам. Они заставляют 
задуматься, почему вопрос о 
роли условно-патогенной
флоры во внутрибЪльничной 
инфекции встает именно сей
час. Этому способствуют как 
биологические особенности 

микроорганизмов (например, 
полирезистентность к анти
биотикам), так и эпидемиоло
гические закономерности. М а
териалы докладов «Источники 
псевдомонадной инфекции», 
«Протейная инфекция», «Зна
чение клебсиелл в возникно
вении внутрибольничной ин
фекции», «Источники стафи
лококковой инфекции в хи
рургическом отделении» пред
ставляют широкий инте
рес, поэтому хотелось бы, 
чтобы на конференции при
сутствовали члены СНО и
других факультетов.

Большое внимание было

уделено совместной работе 
микробиологов и стоматоло
гов. Профессор Л. П. Маль- 
чикова указала, что необходи
мо и в дальнейшем развивать 
это творческое взаимодейст
вие субординаторов. Действи
тельно, сотрудничество вра
чей различных профилей мог
ло бы принести ощутимую 
пользу как в плане практи
ческих рекомендаций, кото- : 
рые могут дать субординато- ; 
ры кафедры микробиологии, , 
так и в плане повышения эф- ! 
фективности труда стомато- | 
логов за счет снижения гной- ; 
ных осложнений и рациональ- : 
ного их лечения. Этим вопро- : 
сам были посвящены доклады: 
«Антибиотикотерапия при
гнойно - воспалительных про- j 
цессах челюстно-лицевой об- | 
ласти», «Носительство золо- ; 
тистого стафилококка работ- | 
никами стоматологических по- | 
ликлиник».

Конференция способство- | 
вала повышению требова- j 
тельности субординаторов к j 
уровню своих теоретичес
ких знаний, ибо только тогда j 
можно добиться реальной 
пользы от их применения в 
клинике.

А. НОВОСЕЛОВ, 
староста кружка СНО 

кафедры микробиологии.

БОЛЕЗНЬ
ОТСТУПИЛА

Я сердечно благодарю 
хирурга - окулиста Нину 
Алексеевну Крушннн- 
ну, прооперировавшую 
меня по поводу глауко
мы. Этот опытный ' хи
рург с. большой любо
вью выполняет свои обя
занности врача. Она ду
шевный, ласковый чело
век, операцию проводи
ла с высоким знанием де
ла. После таких опера
ций больные хорошо се
бя чувствуют, чаще зре
ние у них улучшается 
или хотя бы *сохраняет-

© НАМ ПИШУТ
ся. И у меня * приоста
новилось развитие бо
лезни; чему я обязан хн- 
рургу.

Хотелось бы выразить 
признательность про
фессору Е. Г. Михеевой, 
зав. отделением к.м.и. 
Л. Д. Мурзинои, хирур
гу М. М. Абзаловой, 
ст. медсестре Т. И. Чи
жовой, техничке М. П. 
Ерахтинон, дежурным 
сестрам и другим за их 
участие, заботу к леча
щимся здесь. Желаю им 
здоровья, успехов в их 
благородном деле.

П. Б ЕС Т У Ж ЕВ , 
р. п. Байкалово.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ П РО Ф СО Ю ЗА , КОМИТЕТА ВЛКСМ  
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО  

ГОСУД АРСТВЕННОГО М ЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

Решения X X V I  съезда КПСС— в жизнь!

ГЛАВНЫЙ ИНЖЕНЕР

Третий год выезжает 
на целину Игорь Леша
ков, студент 3 курса 
педфака. В первое же 
целинное лето, будучи 
бригадиром в отряде 
«Мигране», Игорь проя
вил себя умелым руко
водителем, добросо

вестным работником и 
был удостоен награ
ды — знака ЦК ВЛ КС М  
«Ударник ВССО».

Признанием его за
слуг послужило предло
жение занять должность 
главного инженера Тав- 
дииского зонального

штаба ССО. И с этим 
ответственным пору
чением Игорь справился 
хорошо — зона заняла 
в областном соревнова
нии второе место. По
могли ему энтузиазм, 
настойчивость, целеуст
ремленность. Прошлым

летом поручили ему в 
штабе организацию спор
тивного праздника на 
студенческом фестивале, 
та к ' он настолько тща
тельно продумал про
грамму, что зрителей 
почти ис было — все 
бойцы участвовали в со
стязаниях.

Сейчас у главного ин
женера горячая пора. 
Идет обучение бойцов 
строительным профес
сиям при ГПТУ, обуче
ние технике безопасно
сти.

— Главная задача 
предстоящего трудо
вого семестра — повы
шение качества строи
тельных работ, — гово
рит Игорь. — Думаю, 
что в этом поможет нам 
внедрение бригадного 
подряда, предусма
тривающего коллектив
ную моральную и мате
риальную ответствен
ность за сделанное.

Но для студента про
блемы качества, отноше
ния к делу начинаются с 
учебы. Игорь и здесь ре
шает их с успехом. Так, 
последнюю сессию он 
сдал на «хорошо» и «от
лично».

НА СНИ М КЕ: И. Ле
шаков.

Фото В. Степанова.

ДОРОГОЙ СОТРУДНИЧЕСТВА <® ВЕСТИ ИЗ 
РЕКТОРАТА

Прошедшее совеща
ние при ректоре заслу
шало оперативную ин
формацию деканов об 
учебно - воспитательной 
работе среди студенче
ства.

О совместной работе 
кафедры анестезиоло
гии и реаниматологии с 
практическим здравоох
ранением доложил ее 
заведующий профессор 
Э. К. Николаев. Кафед
ра расположена на ба
зе ГКБ СМП. В больни
це имеются реанимаци
онное отделение, токси
кологический, почечный 
центры и четыре хирур
гических отделения, ко
торые, как и некоторые 
больницы города, кури
руют сотрудники кафед
ры. При их участии в 
больнице внедрены ме
тоды баротерапии, маг- 
нитотерэпии и экстрен

ной бронхоскопии. За 
пять лет кафедрой внед
рено в практику более 
50 разработок по диаг
ностике и лечению 
больных. В результате 
совместных усилий хи
рургов и преподавате
лей кафедры леталь
ность при разлитом 
гнойном перитоните
уменьшилась в 3,5 раза, 
при остром деструктив
ном панкреатите —  в 
2,6, при тяжелых череп
но-мозговых травмах —  
в 2 раза и т. д.

Сотрудники кафедры 
выполняют около 35
проц. всех анестезий 
базовой больницы. Про
ведено 1355 консульта
ций.

Наряду с курацией . 
больниц города сотруд
ники ежегодно анализи
руют показатели их 
службы анестезии, реа

ниматологии и интенсив
ной терапии. Издано 6 
методических рекомен
даций по лечению боль
ных, проведены две вы
ездные научно-практиче
ские конференции, ор
ганизуется травматоло
гическая служба в ЦРБ, 
расположенных на ос
новных магистралях. Ка
федра стала базой 
подготовки анестезио

логов и реаниматоло
гов области. На факуль
тете усовершенствова
ния повысили свою 
квалификацию более 
200 врачей, подготовле
но 24 кл. ординатора. 
Получено одно автор
ское свидетельство на 
изобретение и 17 —  на 
рацпредложения. Кафед
ра руководит научным 
поиском 14-ти врачей- 
соискателей, 6 заочных 
аспирантов. Значителен 
ее вклад в работу об

ластного научно-меди
цинского общества, в
сотрудничестве с об
ластной госавтоинспек- 
цией.

Совещание и прове
ряющая комис с ия ,  
одобрив работу кафед
ры, рекомендовали ей 
составить с больницей
типовой договор, .рег
ламентирующий трудо
вые отношения, скон
центрировать усилия на 
совместной с облздрав- 
отделсм организацион
но-методической работе 
в здравоохранении;
оказывать помощь от
крывающимся больни
цам.

Главный бухгалтер 
К. М. Романова отчи
талась об использовании 
бюджета за истекший
год.

Совещание обсудило 
другие текущие дела.

КТО  П О М О Ж ЕТ  Т Е Р А П Е В Т А М
Алапаевск —  небольшой 

уютный город на севере 
Свердловской области. Сю 
да, в 1979 году, решением 
Министерства здравоохра
нения РС Ф С Р  впервые бы
ли направлены выпускники 
медвузов для прохождения 
интернатуры. С тех пор 
ежегодно, центральная рай
онная больница принимает 
новое пополнение. Как и в 
каких условиях работают 
наши выпускники, чему 
научились они у своих на

ставников, каковы их инте
ресы, нужды, заботы?

Хирургическое отделе
ние. Старое, тесное двух
этажное здание, койки в 
коридоре...

—  В 1986 году обещают 
сдать в эксплуатацию но
вый хирургический корпус. 
А пока приходится доволь
ствоваться тем, что имеем. 
Но самая большая наша 
беда —  острая нехватка 
специалистов. Хирурги уез
жают, едва отработав поло
женные три года. Почему?

Нагрузки колоссальные, 
трудно с жильем... Вот и 
получается, что остаются 
здесь немногие, —  расска
зывает ответственный за 
интернатуру, и. о. зав. от
делением хирург 1 ка
тегории Ю . А. Еремин. 
Выпускник нашего институ
та, около 15 лет работает 
он -в ЦРБ. За год в его от
делении выполняется более 
2 тыс. полостных операций, 
производится эндоскопия, 
лапароскопия, фиброгаст- 
роскопия. Есть необходимая

аппаратура, оборудована 
лаборатория. Интернам
здесь есть чему поучиться, 
было бы желание. К чести 
выпускников СГМИ их 
нельзя упрекнуть в инерт
ности и равнодушии. Зав. 

отделением отметил хоро
шую подготовку студентов 
Свердловского мединсти
тута, их серьезное отноше
ние к делу. Все интерны 
СГМИ, работавшие ранее 
под руководством Ю. А. 
Еремина (нынче интернату
ру по хирургии проходят 
выпускникй других вузов),

(Окончание на 2-й стр.).
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ЗВОНИТ БУДИЛЬНИК НЕ ДЛЯ НИХ
Как вы думаете, у ко

го самый крепкий сон 
по утрам? Не у тех, 
кто, замучившись бессон
ницей, принимает две 
таблетки демндрола, и 
не у тех, кто, наконец, 
обретает покои, дождав
шись ухода гостей от 
разгулявшегося соседа. 
Самый сладкий и глубо
кий сон у некоторых на
ших студентов, лекции, 
семинары и практиче
ские занятия у которых 
начинаются в ранние 
утренние часы. И выяс
нили это заместители 
деканов, председатели 
профбюро, комсомоль
ские активисты всех фа
культетов в день про
верки посещаемости 19— 
20 марта.

Метод контроля очень 
прост. Проверяющие 
общежитие педфака ос
ведомились, от каких 
комнат не сданы ключи, 
и не замедлили наведать
ся туда, чтобы узнать, 
почему хозяева нахо
дятся в общежитии в 
учебное время. Л причи
на одна — лень и без
ответственность. В то 
время, когда однокурс
ники постигали меди
цинскую пауку, в объя
тиях Морфея пребыва

ли •студенты: В. Ожнга- 
iHo b  (103 гр.), Н. Швиц 
(270 гр.), Н. Песьякова 
(461), Г. Пономарева 
(663), И. Веснина, Т. 
Сутягнла, Е. Либерман 
(661) и А. Биба (268) — 
см. снимок.

На стоматологическом 
факультете чуть меньше 
любителей поспать: О.
Удннцсва (244 гр.), Т. 
Сердюк и А. Тепляннн 
(143), В. Мызннкова 
(537), И. Филимонова 
(550). В общежитии 

санфака 20 марта во
|Црсмя лекции но исто
рии КПСС мш-рно дре
мали С. Малахова 
(151), Е. Колесникова 
(159), лекцию по вра
чебному контролю про
пустили: О. Сутулов
(357) и Ю. Кириенко 
(356). 10. Корзняков
(453), С. Мнсюк (457), 
Ж . Юрченко (453), Т. 
Василькова (456), И.
Ширяев (459), лишний 
час здорового сна пред
почли лекции по инфек
ционным болезням, а
студенты Г. Козлов 
(557) и М. Доценко 
(560) не пошли на лек
цию по ОЗО.

Больше всего прогуль
щиков на лечебно-про- 
филактлчсском факуль

тете. В 9 часов в обще
житиях но ул. Токарей, 
31 и Анри Барбюса, 2 
находились А. Моисеев 
(123 гр.), Г. Халемина 
(110), М. Хамов (211), 
Д. Трисниннн (218), 
В. Жидовленко (213), 
Т. Захарова (211), С.
Смагнн (323), С. Заш- 
ляинн (305), А. Белов 
(421), А. Казанцев 
(525), В. Лотов (507), 
О. Ковязнн (536), И.
Выходцева (532), А.
Привалов (528), Н. Му- 
хортикова (530), Н. Пу- 
пышева (529).

Хотя^ перед участника
ми рейда была постав
лена определенная зада
ча — выявление про
гульщиков, они не мог
ли не заметить бросаю
щийся в глаза беспоря
док в комнате №  56 
(педфак), где живут 
первокурсники, теперь 
уже кандидаты на высе
ление. Неприятно было 
зайти в прокуренную 
двухместную комнату 
Лг° 505 (Токарей, 29), 
хозяева которой — де
вушки. Грязно и неприб- 
рано было в одной из 
комнат этого же общежи
тия, где проживает сту
дент А. Ткачев (246 гр.) 
В комнате №  95 (ул. 
Токарей, 31), где живут 
студенты С. Зашляпнн,
A. Белов и А. Казанцев, 
взору проверяющих 
црачетавились пустые 
бутылки с самыми раз
нообразными этикетка
ми — молчаливо засви
детельствовавшие вечер
нее обильное возлия
ние накануне.

Рсзультатц рейда 
представлены в декана
ты и к прогульщикам 
будут приняты меры. 
Какие? Во всяком слу
чае, колыбельные песни 
им петь не будут.

В рейде участвова
ли: В. Семин, В. Лева
да (лечфак), Л. Гущен- 
ская, Б. Горовенко, 
Л. Филиппова (стомат- 
фак), И. Козырева,
B. Галкин, О. Ларина 
(педфак), Н. Машкина,
C. Кашин (санфак) и

ДР.

КТО ПОМОЖЕТ ТЕРАПЕВТАМ

СИЛА ПРИВЫЧКИ
Па редкость одинако

выми оказались гастро
номические вкусы у 
студентов, питающихся 
в столовой по ул. Тока
рей, 31. Они обрати
лись к работникам сто
ловой с просьбой не 
предлагать им больше 
салаты, свежие овощи и 
прочие разносолы, по
явившиеся в последнее 
время на раздаче, и вер
нуть горячо любимые 
лапшу, макароны и ка
шу. Данный инцидент 
еще раз подтверждает, 
насколько всемогуща си
ла привычки.

ДИСКОМУЧЕНИЯ
Так уж  издавна пове

лось, что время от време
ни главный корпус УПИ 
сотрясается от нашествия 
студентов всего города. 
«Что же влечет их сю 
да?» —  спросит неискушен
ный читатель. Единствен
ное —  дискотека. Но, увы, 
студенты УПИ не всесиль

ны и пригласить всех ж е 
лающих не могут. «А раз 
так, —  решают некото
рые, —  крепость нужно 
брать приступом!» Вот и 
начинается часа за два до 
начала дискотеки в УПИ 
нашествие. Какими толь
ко способами не пытается 
проникнуть молодежь в

И В ШУТКУ, И ВСЕРЬЕЗ
Пройдет еще немного 

времени, и большая группа 
студентов медицинских ву
зов получит дипломы.

Итак. Вот каким дело
вым напутствием хотим 
снабдить мы хирурга:

Семь раз примерь...
Л что скажем фармацев

ту, только что окончившему 
медицинское училище? 

Взбалтывая, не болтай! 
Рентгенологу коротко:
Не темни!

Руководящее указание пата*

логоаиатому:
Разбирай но косточкам! 
Кардиологу напомним 

еще раз:
Сердце не камень (твое— 

тоже!).
Смотри в оба! — скажем 

мы окулисту.
А санитарному врачу по

советуем:
Не превращай муху в 

слона.
Ну, а стоматологу поре

комендуем «Смотри в ко
рень».

(Окончание.
Начало на 1-й стр.).

прекрасно себя зарекомен
довали. Среди них В. Г. 
Болыбердин и В. С. Махо- 
тин, которые уже более
двух лет работают в ЦРБ. 
Теперь это опытные, квали
фицированные хирурги.

Хорошо отозвалась о те
оретической подготовке на
ших выпускников Г. Н. Ба
ранова —  гл. врач детской 
больницы, отв. за интерна
туру по педиатрии. Огорча
ет ее только то, что в по
следние годы свердловчан 
приезжает все меньше, а 
молодые врачи из других 
вузов не задерживаются в 
районе. А интернам предо-

—  Работаем на уровне 
земства, —  подытожила на
шу экскурсию по отделе
нию его заведующая, отв. 
за интернатуру по терапии 
Г. Н. Семенова.

Знали ли о неподготов
ленности терапевтической 
базы в отделе интернату
ры института? С 1979 года 
перед облздравотделом 
трижды ставился вопрос о 
ее закрытии. Но поскольку 
терапевт —  самая распро
страненная врачебная спе
циальность, в других горо
дах области на всех просто 
не хватало места, и выпуск
ников снова и снова на
правляли в Алапаевск...

командировке института в 
Алапаевск, выезжает ответ
ственный за интернатуру 
асс. кафедры факультет
ской терапии А. Н. Андре
ев, который проверяет сво
евременность сдачи заче
тов, выполнение индивиду
альных планов студентов ве
дет всю методическую и 
консультативную работу. До
статочно ли этого? Тера
певты-интерны с сожалени
ем отметили, что выездные 
бригады, представители из 
специализированных цент
ров не балуют своим посе
щением. А как нужны ин
тернам, да и врачам, рабо
тающим в ЦРБ, опыт кол
лег, свежая информация

•  ВЫПУСКНИКИ ПРОХОДЯТ ИНТЕРНАТУРУ
ставляются самые широкие 
полномочия. На дежурст
вах они часто принимают 
самостоятельные решения, 
в случае затруднений обра
щаются за советом, по
мощью. В свою очередь, 
опытные врачи их контро
лируют. Галина Ивановна 
не помнит ни одной грубой 
врачебной ошибки молодых 
коллег.

Алапаевская детская по
ликлиника хорошо оснаще
на: два бассейна, кабинет 
воспитания здорового ре
бенка, создана школа моло
дой матери, занятия в ко
торой ведут тоже интерны. 
В их обязанности входит и 
чтение лекций, и дежурства 
в стационаре, и т. >д.

В самом незавидном по
ложении находятся тера
певты.

Двухэтажный терапевти
ческий корпус напоминает 
муравейник. Здесь так мало 
места, что негде установить 
то небольшое количество 
аппаратуры, которой рас
полагает больница, поэто
му, например, об интуба
ции, дефибриляции здесь 
и не заикаются. Нет специа
лизированных отделений. 
Жалкий вид имеет реани
мационная палата, отсутст
вует кабинет функциональ
ной диагностики, поэтому 
диагнозы ставятся только 
на основе субъективных и 
клинических данных.

—  Что дала вам интерна
тура?

—  Мы освоили практиче
ские навыки. Научились де
лать переливание крови, 
брать плевральные пунк
ции, —  отвечают терапевты 
А. Назаров, О. Назарова и 
М. Макеев. Трое выпускни
ков О. Назарова, М. Макеев 
и А. Урявин —  коренные 
алапаевцы. Двое ребят ос
танутся в районе по распре
делению: Александр Уря
вин— заводоким, Михаил М а
ке е в—  участковым врачом 
в п. Зыряновка, где до него 
20 лет работал единст
венный медик —  фельд
шер. И все-таки интернату
ру они представляли себе 
иначе...

Каждый врач отделения 
ведет в среднем около 10 

, больных. Из-за отсутствия 
кадров интернам приходит
ся работать как самостоя
тельным врачам. Хорошо 
это или плохо? Хорошо, что 
они учатся, не оглядываясь 
на старших, полагаясь на 
собственный опыт и зна
ния. Плохо, что опыт этот 
еще небогат, а база и тех- 
оснащенность так скудны и 
убоги. И невольно рождает
ся «белая» зависть к тем 
счастливчикам, которые ви
дят применение последних 
достижений медицинской 
науки и техники в лучших 
клиниках Свердловска...

Два раза в год, согласно 
приказу министерства по

по многим актуальным во
просам терапии. Зато такие 
лекции - консультации . .не
редки в хирургии. Специа
листы с кафедр, курирую
щие отделение, организуют 
конференции, где обяза
тельно производится раз
бор больных.

Особо следует сказать о 
бытовых условиях интернов. 
Жилищная проблема реша
ется с большим трудом. 
Правда, в этом году горис
полком выделил для интер
нов 3 двухкомнатных квар
тиры (по типу общежитиД), 
но оказалось, что квартиры 
эти под жилье мало при
способлены, и ребята пред
почли места в общежитии. 
Строительство единственно
го дома для молодых спе
циалистов затянулось на 
неопределенный срок... Так 
что к приему интернов и 
молодых врачей в Алапа- 
евске подготовились неваж
но. Отсюда и текучесть 
кадров.

Станет ли год для интер
нов плодотворным, или они 
будут считать его потерян
ным, принесет ли он ра
дость творчества или разо
чарование, зависит не .толь
ко от их личного желания. 
Требуется заинтересован
ность и помощь всех, от 
кого зависит полноценность  ̂
прохождения интернатуры.

Н. ДУЗЕНКО.

танцевальное фойе. И, на
до признаться, что не все 
попытки тщетны...

Но, спрашивается, для 
чего же нужны эти набеги? 
Разве студент того же 
СГМИ не имеет возмож
ности уйти в музыкальную 
нирвану в своем родном 
институте? Вот в том-то и 
дело, что нет. Разносится 
весть по институту, что к 
празднику 8 Марта со
стоится дискотека. За под
готовку отвечают предста
вители 1 и 2 курсов. Прихо
дят в комитет комсомола 
инициаторы: «Так, мол, и
так, —  говорят, —  мы 
пришли по поводу диско
теки, вот программа вече
ра». Выкладывают. «Очень 
хорошо, —  отвечают в ко
митете ВЛКСМ, —  дейст
вуйте. Насчет аппаратуры 
зайдите в третий теорети
ческих корпус...».

Приходят они в III кор
пус, а там требуют разре
шения профкома. Что де
лать? Идут в профком. А в

профкоме от ворот пово
рот: «Идите, говорят, в
комитет комсомола за бу
магой!».

Пока энтузиасты крути
лись да бегали по всем ин
станциям, оказалось, что 
дискотека уже не нужна, 
и на праздник 8 Марта 
приглашена вокально-ин
струментальная группа. 
Увы, не нашего института, 
а все того же УПИ... Так и 
мыкаются наши студенты по 
ч/ужим дискотекам... А ведь 
ничто так не восстанавли
вает силы истинного сту
дента, как увлекательная, 
интересная дискотека. И 
кто же, если не мы, меди
ки, должны бороться за 
активный отдых? И почему 
бы дискотеки в нашем ин
ституте не сделать явле
нием регулярным, как это 
давно сделано в горном, 
УПИ и других вузах горо
да?

Л. ЕФИМОВ, 
136 гр.

3. Рыбальченко

Кардиологу
О кардиолог, спаси

меня,
Ты от инфаркта, как

от огня... 
Но коль случится сей

грустный факт, 
устрой, по дружбе,

микроинфаркт. 
Мой миокард ты укрепи, 
трудоспособность

восстанови 
и от склероза меня

избавь... 
Гипертонию же мне

оставь, 
чтоб если станет <уж

очень лень, 
была б причина взять

бюллетень. 
Я, доктор милый,

приятна тем, 
что просьбой лишней

не надоем...

НЕСОСТОЯВШИЙСЯ ВЕГЕТАРИАНЕЦ
Медики утверждают: 

вегетарианство полез
но, оно, как и голода
ние, стало модно. Од
нако есть люди, кото
рые не прислушивают
ся к голосу медиков, не 
поддаются влиянию мо
ды, как, например,, сту
дент И. Владимиров (2 
курс л/ф). Будучи на ка
никулах в Москве и ист
ратив последние деньги 
на билет, он вдруг ощу

тил голод. На пути его 
оказался магазин «Неп
тун», в котором в тот 
злополучный день про
давалась колбаса... Уви
дев столь калорийный 
продукт, Игорь не стал 
медлить: колбаса мгно
венно перекочевала за 
пазуху. Но тут-то он и 
был пойман...

Нет, никто не призы
вает Игоря стать веге
тарианцем, но, наверно,

он не раз пожалел, что 
пошел на поводу у 
судьбы - превратницы 
и упустил случай пого
лодать, стать изящным.

Итак, в этом поедин
ке победу одержал ин
стинкт, а не разум и 
совесть. Ну что же, это 
лишь приближает Игоря 
к нашим далеким пред
кам.

Е. ГЕРАСИМЕНКО, 
157 гр.

НС 21294. Заказ Кя 4120. Тип. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49. Тираж 500. Редактор Т. М. НИСКОВСКИХ.


